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Pronti, partenza, via! Quale mi-
gliore frase per accogliere l’avvio 
della nuova stagione sportiva 
2024/2025? Le vacanze sono or-
mai alle spalle, ma questa estate 
è stata un piccolo turbinio di 
emozioni per coloro che vivono 
il mondo dello sport e anche per 
chi non è troppo avvezzo all’at-
tività fisica. Le Olimpiadi di 
Parigi hanno regalato momenti 
indimenticabili. Certo, il concetto 
di sportpertutti veicolato dal no-
stro Comitato Territoriale Ciriè 
Settimo Chivasso e da tutta la 
UISP a livello Nazionale è un 
po’ lontano dall’agonismo olim-
pico, ma le vittorie conquistare 
dai nostri azzurri ci hanno fatto 
gioire e sicuramente saranno un 
incentivo per più di una persona 
– auspichiamo soprattutto i più 

giovani – per avvicinarsi a una 
disciplina sportiva. Ma oltre alle 
medaglie vinte, onore anche a co-
loro che al cerchio di metallo non 
ci sono arrivati, ma si sono messi 
in gioco al massimo, proprio nel 
modo in cui intendiamo noi lo 
sport: un modo per sfi dare prima 
di tutto se stessi e dare il meglio 
possibile, indipendentemente dal 
risultato. Non è una medaglia a 
determinare chi siamo e non è 
– solo – una medaglia che deve 
rendersi orgogliosi di noi stessi. 
La consapevolezza di aver dato il 
nostro massimo è già una grande 
vittoria.
Con questa idea ben salda in 
mente, quindi, il Comitato UISP 
Ciriè Settimo Chivasso è pronto 
per fare del suo meglio in que-
sta nuova stagione, tra progetti 

consolidati e nuove iniziative. In 
questo mese, per esempio, ripar-
tiranno i corsi di Attività Fisica 
Adattata – AFA. Anche a seguito 
del rinnovo della Convenzione 
con l’ASL TO4 nel mese di luglio, 
stiamo lavorando per attivare 

nuovi corsi soprattutto nei piccoli 
comuni delle Valli, per permet-
tere una diffusione ancora più 
capillare di questa disciplina e 
promuovere sempre di più un in-
vecchiamento sano. L’AFA, seb-
bene maggiormente indicata per 

soggetti over 65, è anche molto 
utile per coloro che – pur essendo 
più giovani – svolgano un tipo di 
lavoro sedentario e/o presentano 
problemi legati al mal di schiena.
È ripreso anche il lavoro di front 
offi ce: da lunedì 3 settembre la 
nostra segretaria Caterina è 
pronta a rispondere telefonica-
mente alle domande tutti coloro 
che desiderano avere informa-
zioni sui corsi AFA. Ma anche 
ad accogliere presso gli uffi ci di 
Settimo e di Ciriè – nel primo 
caso, dal lunedì al giovedì dalle 
15.30 alle 19.30, nel secondo 
caso in venerdì previo appunta-
mento – tutte le società che de-
siderano rinnovare o effettuare 
la loro prima affiliazione. La 
modulistica è molto importante: 
per evitare di dovervi recare più 

volte presso gli uffi ci, vi ricor-
diamo che è necessario portare 
con voi: Modulo di Richiesta Af-
fi liazione compilato in ogni sua 
parte e fi rmato dal presidente, 
copia dell’Atto Costitutivo, co-
pia dello Statuto, Codice Fiscale 
dell’Associazione e una fotocopia 
del documento d’identità del Rap-
presentante Legale dell’associa-
zione/società. Affi liarsi al UISP 
ha i suoi vantaggi, come la coper-
tura assicurativa estesa a tutti 
i soci - sia in caso di infortunio, 
sia di responsabilità civile contro 
terzi – con una polizza proposta 
a prezzi competitivi. Senza di-
menticare l’iscrizione, effettuata 
e gestita dal Comitato, al Regi-
stro Nazionale delle Associazioni 
Sportive Dilettantistiche tenuto 
dal CONI.

Settimo Torinese sarà la casa 
delle piccole “Farfalle” della 
ginnastica ritmica per tut-

to il prossimo anno. Grazie a un 
accordo fra la Federazione Gin-
nastica d’Italia, la società Euro-
gymnica Torino e il Comune di 
Settimo Torinese, le giovanissime 
atlete della Nazionale Juniores 
vivranno e si alleneranno a Set-
timo in preparazione dei campio-
nati d‘Europa di categoria, in pro-
gramma dal 4 all’8 giugno 2025 a 
Tallin, in Estonia e per i Campio-
nati del Mondo di Sofi a, in Bulga-
ria, dal 18 al 22 giugno 2025.
Domenica 1 settembre la Fe-
derazione Ginnastica d’Italia, 
Eurogymnica Torino e il Comu-
ne piemontese hanno accolto le 
ginnaste con le loro famiglie, mo-
strando gli alloggi, il Pala200, gli 
spazi della Biblioteca Archimede 
e quanto ha da offrire la città in 
termini di servizi. Infatti, le gin-
naste, oltre ad allenarsi, frequen-
teranno ogni giorno le lezioni 
scolastiche, necessitando di spazi 
dedicati messi a disposizione dal 
Comune e da Fondazione ECM, e 

di una connessione alla rete, nella 
sala nell’edifi cio della Biblioteca 
Archimede. Inoltre, l’ammini-
strazione comunale provvederà 
ai loro spostamenti giornalieri 
dall’alloggio al palazzetto.
Le otto ginnaste, selezionate nelle 
scorse settimane e accolte questo 
pomeriggio nel Centro Tecnico, 
sono Flavia Cassano (Iris Giovi-
nazzo), Elisa Maria Comignani 
(Armonia d’Abruzzo), Chiara 
Cortese (Eurogymnica Torino), 
Virginia Galeazzi (Aurora Fano), 
Sophia Maria Militello (Gymna-
sium Gravina), Ginevra Pasca-
rella (Ritmica Piemonte), Anna 
Russo (Eurogymnica Torino) ed 
Elisabetta Valdifi ori (Euganea 5 
cerchi).
La squadra sarà seguita ogni 
giorno dall’allenatrice Tiziana 
Colognese, da Elisa Vaccaro e 
dalla preparatrice Giorgia Pitto-
ni, staff tecnico interamente to-
rinese, da molti anni anche alla 
guida della squadra di Seria A di 
Eurogymnica Torino. Il progetto 
delle giovani Farfalle sarà inoltre 
coordinato e supervisionato dal-

la Direttrice Tecnica Nazionale 
Emanuela Maccarani, intervenu-
ta in videocollegamento per salu-
tare e dare il benvenuto alle otto 
ginnaste che da oggi iniziano il 
proprio percorso con grande emo-
zione: “Una grande gioia vedere le 
ginnaste in prima fi la, nuove at-
lete che si affacciano sulla scena 
internazionale della ginnastica 
ritmica. Il mio saluto e benvenuto 
a loro, ma anche a Tiziana Colo-

gnese ed Elisa Vaccaro: il lavoro 
che hanno portato avanti in que-
sti anni è lodevole, grande lavoro 
di squadra e di alto livello tecnico 
che, unitamente al supporto del-
la società, denotano attenzione 
al dettaglio. Ci sono presupposti 
importanti per proseguire con 
questo progetto”.
Grande partecipazione anche del-
la Città di Settimo: “La presenza 
della Federazione e delle giovani 

atlete sarà l’occasione per avvi-
cinare i settimesi alla disciplina, 
anche grazie a iniziative che po-
tranno vedere la collaborazione 
delle scuole – interviene la sinda-
ca Elena Piastra –. Per la nostra 
città, un’opportunità importante 
che consolida la nostra vocazione 
sportiva. Alle atlete va il mio più 
sincero augurio di una buona per-
manenza, nella speranza di gioire 
insieme per le future vittorie”.
Il progetto porterà a Settimo To-
rinese un’eccellenza sportiva na-
zionale, considerato che le ragaz-
ze avvieranno proprio in questa 
occasione la preparazione per i 
campionati d‘Europa di categoria 
e per i Campionati del Mondo di 
Sofi a, nell’estate del 2025, ma che 
segna inoltre l’inizio di un qua-
driennio olimpico e della lunga 
fase preparatoria che dovrebbe 
portare alla selezione della rap-
presentativa olimpica di Los An-
geles 2028. 
“La collaborazione con la Fede-
razione ed Eurogymnica Torino 
è iniziata all’inizio di quest’anno, 
quando siamo stati contattati dai 

dirigenti del club torinese – spie-
ga il vicesindaco Giancarlo Brino 
–. Ci hanno fatto presente le loro 
necessità e abbiamo collaborato 
per dare vita a un progetto che 
consolida la vocazione sportiva 
del nostro territorio. Un lavoro 
avviato dal precedente assessore 
allo Sport, Daniele Volpatto, che 
ringrazio per quanto ha fatto nel-
la fase di avvio del progetto”.
Un caloroso benvenuto è poi arri-
vato ovviamente dall’Eurogymni-
ca Torino, guidata dal presidente 
Luca Nurchi e dal direttore spor-
tivo Marco Napoli, che hanno fi n 
da subito accettato e abbracciato 
il progetto con grande entusia-
smo e partecipazione, mettendo 
a disposizione le proprie migliori 
risorse: “Le ginnaste, oltre a ri-
cevere un’eccellente preparazio-
ne sportiva, saranno circondate 
da un team di professionisti che 
le sosterranno in ogni passo del 
loro percorso, rispettando e valo-
rizzando ogni aspetto della loro 
formazione. Siamo onorati di po-
ter contribuire alla loro crescita, 
sostenendo i loro sforzi”.

GINNASTICA RITMICA Settimo Torinese ha accolto le giovani azzurre che si alleneranno al Pala200 per tutto il 2025 

Al via l’avventura delle “Farfalle” Junior

Justine 
Mattera           
alla Corsa  
dei 5 Laghi        

Dopo il grandissimo suc-
cesso dell’edizione scorsa, 
con quasi 1000 partecipanti 
al via, è tutto pronto per l’e-
dizione 2024 della Corsa dei 
5 Laghi.

INQUADRA IL “CODICE QR” PER LE ALTRE NOTIZIE DI SPORT
Poche novità       
e tanto           
entusiasmo: 
Lilliput al via

La Lilliput Pallavolo Set-
timo torna ad affacciarsi 
sul palcoscenico nazionale 
del volley femminile. La 
squadra di Andrea Betteto 
attesa dalla serie B2.

Alessia Regis          
a Parigi con 
la Nazionale 
FISPIC               

La sanmaurese Alessia 
Regis alle Paralimpiadi di 
Parigi nelle vesti di tecnico 
della Federazione Italiana 
Sport Paralimpici per Ipo-
vedenti e Ciechi. 

PIANETA UISP Nel mese di settembre ripartiranno i corsi di Attività Fisica Adattata e riaprirà il front office degli uffici UISP di Settimo Torinese e Ciriè   

Tutto pronto per l’avvio della stagione sportiva tra progetti e nuove iniziative

Via Cascina Nuova riapre i battenti e i colo-
ri gialloblu del VII Rugby Torino ritornano a 
‘rompere’ il silenzio agostano con il suono del 
lavoro. Un suono che piace molto al presiden-
te Salvo Lo Greco: “Sì, abbiamo ricominciato. 
I ragazzi sono belli motivati e i tecnici sono 
felici di allenare un gruppo così numeroso. Il 
colpo d’occhio era di 50 ragazzi (Senior e Ca-
detti) in campo. C’è un ottimo clima che ha 
da subito coinvolto anche i nuovi arrivati che 
sono il frutto del lavoro di reclutamento con 
il Progetto Athena e Work Lab. Si sono inse-
riti subito e questo è un motivo di vanto per 
il club”.
Prenderà il via il prossimo 13 ottobre la Serie 
A maschile con una formula rinnovata che 
prevede un Gruppo 1 su base meritocratica 
e un Gruppo 2  su tre gironi defi niti geografi -
camente. Il VII Rugby è stato inserito nel Gi-
rone 2 del Gruppo 2 insieme a Rugby Noceto, 
Unione Monferrato Rugby, Ad Rugby Lecco, 
Cus Milano Rugby, Rugby Parma F.C.1931, 
Amatori&Union Rugby Milano, Piacenza Ru-
gby Club, Rugby Calvisano e Amatori Rugby 
Alghero.
Lo stesso Lo Greco non può esimersi dal par-
lare di obiettivi: “Se i miei tecnici Regan Sue 

e Alejandro Eschoyez mi sentono parlare di 
obbiettivi fi nisce male. Quindi non si parla di 
obiettivi. Battute a parte, lo scorso anno sia-
mo arrivati quinti, a un punto praticamente 
dalla A1. Diciamocela tutta, io odio perdere e 

mi diverto solo quando vinco. Per cui l’input 
che do ai miei tecnici è che dobbiamo vince-
re, punto. Tuttavia, dobbiamo lavorare passo 
dopo passo, partita dopo partita per cercare 
di costruire una storia importante per il VII 
Rugby. Partiremo subito con due gare molto 
toste con Noceto e Alghero. L’obbiettivo è vin-
cere il più possibile, cercare di far capire che 
il VII Rugby è un osso duro per tutti, soprat-
tutto in casa nel nostro fortino”.
A Settimo Torinese non ci sono solo Senior e 
Cadetti: “Ci mancherebbe! Le giovanili inizie-
ranno il 3 settembre con Under 14 e Under 16, 
poi sarà il turno della Propaganda. In questo 
quadro generale abbiamo rinnovato la colla-
borazione con Rivoli per l’Under 18 e consoli-
dato ulteriormente quella con il Volpiano per 
la 16 e la 14. In questa stagione continueremo 
con l’Academy per l’Under 12: lo scorso anno 
ha dato ottimi risultati in termini di presta-
zioni e crescita, a tal punto che quest’anno 
vogliamo estenderla anche all’Under 10. Non 
dimentichiamo il progetto con le scuole ele-
mentari: i nostri universitari SUISM legati al 
Progetto Athena saranno attivi nelle scuole e 
contiamo di essere presenti in tutte le scuole 
elementari di Settimo Torinese”.

RUGBY Dopo il quinto posto dello scorso anno in A il presidente gialloblu sposta l’asticella più su

VII Rugby Torino: una storia in costruzione

IL BENVENUTO Le “Farfalle” Junior con le istituzioni e lo staff azzurro

CICLISMO SU PISTA

Due medaglie di bronzo per Anita Baima

La giovane ciriacese Anita Baima ha lasciato il segno ai Campio-
nati Mondiali Juniores su pista di Luoyang. In Cina, l’azzurrina 
non è riuscita a confermarsi campionessa mondiale della gara 
Eliminazione, ma è comunque tornata a casa con la bellezza di 
due medaglie di bronzo, una conquistata a livello individuale e 
l’altra nella Madison femminile insieme a Linda Sanarini.
La prima gara affrontata da Anita è stata l’Eliminazione: dopo 
aver superato le qualifi cazioni, la portacolori del Bft Burzoni VO2 
Team Pink si è confermata tra le migliori interpreti della spe-
cialità in campo mondiale, onorando il titolo di regina d’Europa 
messo al sicuro nella recente rassegna continentale di Cottbus.
Nella giornata conclusiva è stata la volta della Madison femmini-
le, con Anita Baima e Linda Sanarini medaglia di bronzo.

SALVO LO GRECO Il presidente del VII Rugby 


